

Webinaire

Regards croisés sur la démocratie en santé

17 septembre

10h-12h



une initiative franco-belge organisée par :



[Lien d'inscription](#)

10h00

Il était une fois 2002, une loi des droits des patients de chaque coté de la frontière

10h40

Représenter les usagers, mille manières d'accomplir une mission commune



Témoignages de représentants des usagers :

- **Viviane Dessouroux**, représentante des usagers au comité d'éthique Hospitalo-Facultaire Universitaire le Liège
- **Gérard Allard**, représentant des usagers à la Commission des Usagers de l'Hôpital - CHU de Nantes



11h15

**Systèmes différents, mêmes défis pour demain ?
Que pouvons nous apprendre de nos combats**

11h35

Tour d'horizon des enjeux de démocratie en santé en Europe, tous dans le même bateau ?

- **Nele Van den Cruyce**, Université Catholique de Louvain

